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市人大征集明年工作议题建议
为了认真贯彻实施《监督法》有关规定，广泛听

取民意，汲取民智，进一步增强人大监督工作的针对

性和实效性，市人大常委会从即日起至12月10日，

向社会各界和人民群众公开征集高邮市人大常委会

2014年度听取和审议“一府两院”专项工作报告、组

织执法检查、专题询问、视察调研等议题建议。建议

议题要围绕全市改革发展稳定大局、社会普遍关注、

事关人民群众切身利益的热点难点问题，并属于市

人大常委会职权范围内。欢迎大家于12月10日前

登陆高邮市人大网站（http://www.jsgyrd.gov.cn/）或

寄送信函至市人大常委会办公室综合科（电子邮箱：

gyrd123@sina.com）提出建议。

冲千亿，一路豪情一路歌
———“记者走基层、喜看开发区20年大发展”系列报道之二

□ 周麟 郭玉梅 赵德桃

20年来，开发区实现了从“招商引资”到

“招商选资”的漂亮转身。

20年来，中信戴卡、航天水力、秦邮特种

金属材料、波司登……越来越多的世界500

强企业、产业领军企业及央企、大集团开始将

高邮经济开发区作为投资的热土。

20年来，从亿元项目凤毛麟角到10亿

元以上项目纷至沓来，开发区招商引资的成

果令人振奋，工业经济强劲增长。2001年，开

发区全部工业产值仅有2.7亿元，2012年底

实现261.6亿元，2013年底有望达到330亿

元。

人人都是招商员，诠释招商为天的真谛

2007年，投资2亿元的电脑线路板项目

落户高邮经济开发区，传艺科技公司董事长

邹伟民谈及为何选择开发区时坦言，是开发

区党工委、管委会以及招商人员的真诚感动

了他。

当时，在全国有6家分厂的昆山传艺塑

胶公司有意在苏北某分厂投资扩大生产。得

知这一信息后，开发区驻苏州的招商人员立

即委托朋友引见，并登门拜访数次，真诚邀请

邹伟民能抽出一点时间到高邮走走。

当邹伟民到高邮经济开发区考察时，时

任副市长、经济开发区管委会主任汤学仁立

即放下手上的事，与邹伟民一行进行了会谈，

并就项目的用地、招工等重大问题给予明确

答复。开发区领导诚恳务实的态度和雷厉风

行的作风让邹伟民一行很受感动，当即拍板

定案。

江苏传艺科技有限公司从项目洽谈到签

约再到开工建设，仅用了不到15天时间，是

我市招商引资历史上谈判时间最短、投资速

度最快的项目之一，抒写了开发区招商引资

历史的精彩一笔。

传艺科技公司落户开发区的传奇故事正

是开发区招商引资工作取得成功的奥秘所

在。无论是普通的招商人员还是区党工委、管

委会领导班子都以客商为中心，想客商之所

想、急客商之所急，因为他们的目的只有一

个———把大项目、好项目引进来。

靠着这股盯劲，开发区所引项目数量越

来越多、体量越来越大，真正做到既铺天盖地

又顶天立地。对比看出差距，对比看出成绩。

1994年，开发区新引进项目8个，每个项目

体量都在1000万元以下；2012年共引进项

目19个，每个项目体量都超亿元，其中10亿

元以上项目7个。这一年是开发区建区以来

招引10亿元大项目最多、最集中的一年。

开发区招商局局长高明华深有感触地

说，当前和今后一个时期，招商引资仍然是开

发区工作的重点。他们要以现有产业优势为

基础，组织精干招商队伍，围绕“一村两园三

条链”特色产业，有针对性、分区域、多批次地

展开强大的产业链招商攻势。同时，创新委托

招商、能人招商、以商引商等机制，力求招商

工作速度最快、成本最低、效率最高。

人人都是服务员，招培并举快崛起

在开发区，有一条以企业“波司登”命名

的宽阔大道。这条大道通车之初，道路两侧的

工厂寥寥无几。如今波司登大道两旁已是“巨

人”林立，项目一片。开发区人在招商引资过

程中，不仅全力去“招”，而且用心去“培”，倾

心服务企业在开发区这片充满活力的沃土上

生根、开花、结硕果。

2005年11月，这家常熟的著名服装企

业与高邮结缘，在邮投资建设羽绒服生产基

地。在8年的发展过程中，开发区对“波司登”

可谓是精心呵护、倾心培育，使“波司登”在高

邮生根发芽，茁壮成长。波司登集团投资高

邮，从传统服装制造，到进军新材料、新能源

产业与物流、商业综合体等现代服务业，累计

投资已超百亿元。

（下转二版）

一、土地出让环节操作规范：现场直播、全程跟踪

2企业跻身省五星级数字企业
本报讯 近日，省经信委、省中小企业局公布了

2013年江苏省五星级数字企业名单，我市龙腾照明

集团有限公司、神游羽绒制衣有限公司名列其中，实

现了我市省五星级数字企业“零”的突破。

据了解，数字企业是现代企业运行的一种新模

式，是网络信息技术在企业生产经营管理全过程应用

的集中体现。通过数字企业创建，我市企业信息化水

平显著提升，实现了设计数字化、装备智能化、流程自

动化、管理网络化和商务电子化。此次扬州市共获批

7家企业，我市获批数居扬州各县（市、区）前列。周麟

10农业项目入选国家星火计划
本报讯 13日上午，记者从市有关部门获悉，国

家科技部、财政部日前公布了2013年度国家星火计

划立项项目名单，我市共有扬州日兴生物科技股份

有限公司的玉米渣精深加工植物氨糖盐酸盐应用开

发、江苏高志农业股份有限公司的高纯度蛋黄卵磷

脂生产关键技术研究与开发等10个农业项目入选，

数量居历年之首，并位居扬州第一。

据了解，国家星火计划是我国面向农村经济主战

场的指导性开发计划，是我国国民经济计划和科学计

划的一个重要组成部分。此次我市入选国家星火计划

的10个农业项目，涉及罗氏沼虾养殖、农副产品加工

等农业特色产业。这些项目的实施将有助于推动我市

农业科技创新，促进农业持续发展，带动农民增收致

富，加快社会发展领域科技成果的转化应用。周麟

13日，市政协主席、市集邮协会会

长倪文才将邮文化传播进扬州职业大

学师范学院。图为师生们在观摩倪文才

编组的3部邮集展品。杨勇 任仁 摄 以人为本 全力推进民生实事兴办
□ 本报特约评论员

行政区划调整是一种改革，改革的宗旨是发展为

了人民，发展成果由人民共享。当前，我市行政区划调

整工作取得了阶段性成效，人心思定、人心思齐、人心

思干，这一政通人和的局面尤其需要各级党政机关和

干部倍加珍惜、悉心呵护。对调整后的乡镇来说，只有

先搞好民生，才能赢得发展。我们要把为民兴办实事

放在突出位置，以实实在在的行动取信于民。只有让

群众切身感受到区划调整带来的好处，这一改革举措

才会赢得最广泛的支持，产生最深远的影响。

要牢记群众利益无小事。民生实事不追求轰轰

烈烈，而在于春风化雨。解决好涉及群众个人切身

利益的事情，汇聚起来就是了不起的和谐社会基础

工程。这方面，我们的工作力度和区划调整前比起

来，只能加强不能削弱，必须坚决做到咨询要有人

答复、事情要有人过问；民生建设力度不减速、便民

服务质量不打折。调整后的乡镇要积极解决历史遗

留问题，实现轻装上阵，形成发展合力。

要集中力量办大事。区划调整后，乡镇发展的空

间更大，可整合的资源更多，定位要求要更高。要从建

设美好乡村和推进新型城镇化入手，加快公共基础设

施建设，实施一批治脏、治乱的治本工程，兴建一批利

民、便民的实事项目。要牢记以人为本的宗旨，在民生

实事的计划上既要站得高，又要看得远，更要立得住。

凡是有利于群众生产生活的事情，要克服困难全力去

做。凡是有利于提升镇域形象、集聚镇域人气、形成规

模效益的事情，要克服阻力全力去做。

要倾注感情做实事。任何改革都是有代价的，改

革涉及到利益的调整。因此我们尤其要重视被撤并

乡镇人民群众的诉求，要将心比心、换位思考，既要

用美好前景来激励士气，更要以做好当前来稳定人

心，在事关群众就学、就医、就业、交通、办事的问题

上要统筹规划、稳妥实施，不能简单地以撤并代替整

合和优化。只有全局一盘棋才能上下一条心，只有上

下一条心才能将区划调整的作用发挥至最大。
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